

Verpackungshilfe

für Lithium-Batterien UN 3480, 3481, 3090 und 3091



für sicheres Lagern

Diese Verpackungshilfe dient in Kombination mit der CEMO Li-SAFE-BOX zur Einhaltung der ADR-Verpackungsanweisungen P903, P908, P909 und P910.

Grundsätzlich gilt: Die Zellen oder Batterien müssen gegen Kurzschluss geschützt sein. Beachten Sie ergänzend die Bedienungsanleitung für die CEMO Li-SAFE-BOX.

- ① BOX innen und außen auf technische Unversehrtheit und Vollständigkeit kontrollieren. ADR-konforme Kennzeichnung anbringen.



- ② BOX über die beiden Verschlusschnallen öffnen. Es ist verboten, ohne die Spezialkissen zu verpacken.



- ③a **nur 1 Lithium-Batterie**
Spezialkissen entnehmen und Lithium-Batterie mittig in der BOX platzieren.



- ③b **mehrere Lithium-Batterien**
Lithium-Batterien mittels der Spezialkissen voneinander trennen, um einen Flammenübertritt zu verhindern.



- ④ Lithium-Batterien müssen durch die Spezialkissen vollständig umschlossen sein.



- ⑤ Verschließen der BOX mittels der beiden Verschlusschnallen.



Packaging instruction aid

for lithium batteries UN 3480, 3481, 3090 and 3091



This packaging instruction aid is used in combination with the CEMO Li-SAFE-BOX to comply with the ADR packaging instructions P903, P908, P909 and P910.

Basically: The cells or batteries must be protected against short circuits. Also observe the operating instructions for the CEMO Li-SAFE-BOX.

- ① Check BOX inside and outside for technical integrity and completeness. Attach ADR-compliant labeling.



- ② Open the BOX using the two locking buckles. It is forbidden to pack without the special pillows.



- ③a **only 1 lithium battery**
Remove the special pads and place the lithium battery in the center of the BOX.



- ③b **several lithium batteries**
Separate lithium batteries from one another using the special pads in order to prevent flames from spreading.



- ④ Lithium batteries must be completely enclosed by the special pads.



- ⑤ Lock the BOX using the two buckles.

